
Protokoll: Der Vorsitzende verweist auf die Beschlussvorlage und die neue Anlage. Herr Flöck 
erläutert die dem Werkausschuss vorgelegten Ansichten der Fassadengestaltung der Rhein-
Mosel-Halle. Er erklärt, dass eine LED-Wand an der Fassade angebracht werden soll. Er weist 
daraufhin, dass das an der Halle angebrachte Kunstwerk nicht in die neue Fassade integriert 
werden könne. Es werde deshalb demontiert und eingelagert.  
 
Fragen aus der Mitte des Ausschuss werden beantwortet.  
 


